

とろ通信

2013年9月14号

みなさま、ごきげんよう!
というスタッフの楠永です。

雨が降らない日が続き、野菜たちも、へこたれ気味です。
ですがいくつか野菜も取れました。



トウモロコシ

ほかにも、



こんなに

キュウリ、オクラ、ナス、

ニガウリや…



スイカ!!

などなど、暑さに負けずよく育っておりです。暑さに負けて育っていないのもあります。

最近とろを知って下さる方が増えて、いろんな方が増えてきました。

中でも不思議なのは、音楽をかじってる方が割と多いという事です。

この前も一人の方がエシキギターを聴かせてくれて、非常に面白かったです。

私には文才が無いので、面白かった。などと、小学生の作文の様な事でしょうか皆さんにお伝えできないのが残念ですが(笑)

この居場所というが、みんなが持ち寄った要素によって科学反

応を起すような場所になればいいなど、エシキギターのサウンドに耳を傾けながら思いました。



写真はイメージです(笑)

暑さで、キュウリや、ナスなどの野菜はへこたれましたが、

スイカなんかは日照りゆえに甘く甘く育ちました。

悪い事もあれば良い事もありますね。

八月初旬は人でにぎわっていたというも、暑さが長引き、日照りが続くと、人の足も遠のきつつあります。

九月を前にようやく雨が降り、朝晩が涼しく、風が爽やかになってきたので、もう少しというに

足を運んでくれる方も増えることを願っております。

九月はイベントを用意できず、寂しい紙面になりましたが、サツマイモが取れば焼き芋大会を行いたいと思います。

他にもこんなことをやりたいという意見なども承っております。皆さんの意見、お聞かせください!

皆さんに会える日を楽しみにしています。

ではまた会いましょう!

場所

高知県吾川郡いの町

波川2055-1

お問い合わせTEL

088-856-7360

(月)金曜の、

午前9時~午後4時

までの間にお願いします)